

6 HANDFUL OF BLUES



Seit dem Jahr 2000 sind die Brüder Patrik und Paul Schneider unterwegs als *4 Handful Of Blues* – im Gepäck mit dabei eine ganze Reihe von Bluesklassikern, aber auch einige weniger bekannte Bluesperlen. Ihre Musik ist stets reduziert auf das Nötige, enthält aber immer das Wesentliche.

Im Jahr 2013 kam es zu einem musikalischen Treffen mit dem Schlagzeuger Imad Barnieh, und es war sofort klar, dass hier die «musikalische Chemie» einfach stimmte. Es entstand eine neue Band: **6 Handful Of Blues**. Auch in dieser Besetzung bleibt aber die Musik nach wie vor geprägt von der Reduktion auf das Wesentliche. Der Bandname lässt zwar darauf schließen, dass drei Musiker am Werk sind, eine Sache gibt er allerdings nicht unbedingt preis – nämlich, dass es in der Band zwei Stimmen gibt. Sowohl Patrik Schneider als auch Imad Barnieh treten als Leadsänger in Aktion, was auf jeden Fall eine Bereicherung für das klangliche Spektrum einer so kleinen Band ist.

Shuffle, Slow Blues, Blues Rock Kracher, Funky Grooves – die drei Musiker haben sichtlich Spass daran, den Blues «in ganz verschiedenen Blautönen» zu zelebrieren. Zu ihrem abwechslungsreichen Repertoire gehören – um nur ein paar zu nennen – Stücke von Robert Johnson, John Lee Hooker, B. B. King, Buddy Guy, Johnny Guitar Watson, Lucky Peterson, Robben Ford und Stevie Ray Vaughan. Da gibt es also jede Menge Herzschmerz, Hoodoo, Ekstase, Liebesschwüre, aufgestellte Härchen, Schweißstropfen, ...

6 HANDFUL OF BLUES



Paul

Imad

Patrik



PAUL SCHNEIDER _____ Bass

Ob Big Band, Jazz Quintett, Rock Trio oder Blues Duo – Pauls Bassspiel legt stets das richtige Fundament, ganz nach dem Grundsatz «Es braucht einfach nur den richtigen Ton zum richtigen Zeitpunkt».

→ 4 Handful Of Blues, → Bäck tu dä Ruuts, → Very Big'n Band, → Modul, ...

IMAD BARNIEH _____ Schlagzeug, Gesang

Eine Groove-Maschine mit der Präzision eines Schweizer Uhrwerks – zweifellos gehört Imad zu den Besten seines Fachs. Er hat eine Publikumsnähe, wie man sie nur bei ganz wenigen Drummern erlebt, dazu ist er auch ein toller Sänger, der mit seiner souligen Stimme zusätzliche Akzente setzt.



→ Trash Can Blues Band (CH), → The Funkadillies (GB), → Sugar Cane Train (CH), → Mick Russel Band (GB),
→ Larry Woodley Band (USA), → Dough Duffey (USA), → Sleepy Eddie James (USA), → Reggie Saunders (USA),
→ Selection (CH), → Two Unit (CH), → John Lyons Band (USA), → Martin Baschung & Big B Tonic (CH),
→ Barbie Q (CH), ...



PATRIK SCHNEIDER _____ Gitarre, Gesang

Mit seinem Feeling für erdige Shuffle-Rhythmen oder für das typische Zwiegespräch von Stimme und Gitarre in Slow-Blues-Nummern gelingt es Patrik immer wieder, seiner Musik den wahren Geist des Blues einzuhauchen.

→ 4 Handful Of Blues, → Bäck tu dä Ruuts, → 61north Blues Band, → The Cleans,
→ Red House Blues Corporation, ...

KONTAKT _____

Patrik Schneider | Bernerstrasse 4, 5400 Baden
padi@patrikschneider.ch | 076 331 59 51



www.patrikschneider.ch